



Ejercicio democrático en la PUCP

José Luis Sardón de Taboada fue elegido representante de las universidades privadas ante el Consejo Directivo de SUNEDU

- Sardón, abogado de profesión por la Universidad Católica de Santa María de Arequipa, ex Magistrado del Tribunal Constitucional de la República del 2014 al 2022.
- José Luis Sardón fue el elegido entre 5 candidatos.

Lima, marzo 2023

En un ambiente de camaradería y democracia, los rectores electores de 40 universidades privadas del país eligieron, de entre 5 candidatos, al representante de las universidades privadas ante el Consejo Directivo de la Superintendencia Nacional de Educación Superior Universitaria –SUNEDU.

La Pontificia Universidad Católica del Perú (PUCP), siendo la Universidad privada más antigua del país, tuvo el mandato legal de realizar la Elección que contó con el apoyo y la presencia de representantes de la ONPE y de la Asociación Civil Transparencia.

José Luis Sardón, el electo representante ante la SUNEDU, abogado de profesión, realizó una Maestría en Ciencia Política en The American University, Washington D.C. y, un Doctorado en Economía en ESEADE, Buenos Aires, Argentina. Es autor de múltiples libros y Premio Manuel J. Bustamante de la Fuente en el 2015.

La elección fue directa y secreta. Se realizó bajo la modalidad presencial, habiendo participado 40 rectores de universidades privadas.

El proceso fue conducido por la Comisión designada para dicho proceso electoral, contando para ello con la asistencia técnica de la OPNE, y en el acto electoral se contó con la participación de un Notario Público y con representantes de Transparencia como observadores.



Habiendo concluido el proceso electoral y en mérito a los resultados obtenidos, la PUCP comunicará a la SUNEDU el resultado de la elección. Con esta comunicación, se da fin a la actuación de la PUCP en el proceso electoral.